

ANTE LA MALA GESTIÓN ECONÓMICA DE ESTE GOBIERNO Y DEBIDO A LAS PRESIONES DE LA UNIÓN EUROPEA PARA AHORRAR, EL GOBIERNO HA DECIDIDO CASTIGAR A LOS FUNCIONARIOS CON UNA PÉRDIDA MEDIA DEL 5% EN TODOS LOS CONCEPTOS RETRIBUTIVOS CADA MES Y EL 46.7% DEL SUELDO BASE Y TRIENIOS EN LAS EXTRAORDINARIAS. ESTO SE SUMA EN NUESTRO CASO A LA PÉRDIDA DEL 45% DE NUESTRO PODER ADQUISITIVO EN LOS ÚLTIMOS 25 AÑOS

PERO MUCHO NOS TEMEMOS QUE LO MAS GRAVE ESTÁ POR LLEGAR Y ES QUE EL SAS ESTÁ CONVENCIDO DE QUE PUEDE RECORTARNOS AÚN MAS, MUCHO MAS (CARRERA PROFESIONAL, CONTINUIDAD ASISTENCIAL, INCLUSO LA DEDICACIÓN EXCLUSIVA) Y QUE NO NOS MOVEREMOS, QUE NO NOS MOVILIZAREMOS, QUE AGUANTAREMOS TODO LO QUE HAGA FALTA.

POR OTRO LADO SE VAN A RECORTAR LOS CONTRATOS, LO QUE ACARREARÁ LA DISMINUCIÓN EN SUSTITUCIONES Y SUS CONSECUENCIAS, EL AUMENTO DE LA ACUMULACIÓN DE CUPOS SIN ABONARSE, Y TODO ELLO DERIVARÁ EN UNA MASIFICACIÓN DE LAS CONSULTAS Y EN GENERAL DEL SISTEMA SANITARIO. SE AMORTIZARÁN LAS PLAZAS DE JUBILACIÓN, NO SE OFERTARAN MAS DEL 10% DE LAS VACANTES ESTRUCTURALES EN LAS OPES SI LAS HUBIERA.

EL SAS ESTA HACIENDO MÁS HINCAPIÉ QUE DE COSTUMBRE EN RECOMENDACIONES EN EL SENTIDO DE RECETAR LO MAS BARATO, DE INDICAR EL MENOR N° DE PRÓTESIS, DE PRUEBAS COMPLEMENTARIAS.....REDUNDANDO TODO ELLO EN UNA MENOR CALIDAD ASISTENCIAL.

ESTAMOS DISPUESTOS, CON NUESTRO ESFUERZO, A MANTENER EL SISTEMA SANITARIO-COSA QUE HASTA AHORA HA SIDO SIEMPRE ASÍ- GRACIAS A NUESTRA ENTREGA PERSONAL, PROFESIONAL Y FAMILIAR, PERO NO VAMOS A CONSENTIR QUE SE COARTE NUESTRA AUTONOMIA A LA HORA DE EJERCER NUESTRA PROFESIÓN, PUES LA RESPONSABILIDAD ES INTRANSFERIBLE Y NUESTRA DEONTOLOGIA ES INTRINSECA A NUESTRA LABOR Y NO MANIPULABLE POR INTERESES ECONÓMICOS Y/O POLÍTICOS.

POR TODO ELLO, Y ANTE SEMEJANTES AMENAZAS DEBEMOS TRABAJAR CON UN CELO EXTREMO Y UNA EXCELENCIA EXTREMA.

QUE LOS PRÓXIMOS AJUSTES -RECORTES- LO HAGAN DE LOS GASTOS SUPERFLUOS EN ESTRUCTURA ADMINISTRATIVA, EN LOS CARGOS DIRECTIVOS Y NO DEL PRESUPUESTO DE LA SANIDAD, QUE SEGURO NOS IRÁ MEJOR A TODOS LOS CIUDADANOS, AUNQUE NO TANTO A LOS POLÍTICOS.

QUE ESTAMOS HACIENDO:

- * INFORMANDO DE LAS REPERCUSIONES DE LOS RECORTES
- * CONVOCANDO CONCENTRACIONES EN LOS CENTROS DE TRABAJO (27 DE MAYO, 15 DE JUNIO), DELEGACIONES PROVINCIALES, SUBDELEGACIONES DE GOBIERNO (23 DE JUNIO)Y PRÓXIMAMENTE EN MADRID(26 DE JUNIO).
- * PROMOVRIENDO LA UNIDAD DE ACCIÓN CONTINUADA DE SINDICATOS PROFESIONALES INDEPENDIENTES DE LAS SUBVENCIONES Y DE INTERESES POLÍTICOS.
- * NO CONVOCAREMOS HUELGA, SALVO QUE ASÍ SE NOS DEMANDE POR LOS COMPAÑEROS, YA QUE LOS SERVICIOS MÍNIMOS QUE SE NOS IMPONEN POR SER UN

SINDICATO PROFESIONAL (SUPERIORES AL 100%) LA CONVIERTEN EN UNA HERRAMIENTA POCO EFECTIVA

* EXIGIR QUE SE ACABEN LAS SUBVENCIONES A PARTIDOS POLÍTICOS, SINDICATOS Y ASOCIACIONES SIN INTERESES SOCIALES.

* HEMOS INICIADO LAS ACTUACIONES JUDICIALES, TANTO COMO ORGANIZACIÓN COMO A NIVEL INDIVIDUAL. POR LA EVIDENTE INCONSTITUCIONALIDAD DE LA MEDIDA ADOPTADA POR EL GOBIERNO,

* ESTAMOS VALORANDO LA OPERATIVIDAD Y LA EFICACIA DE TODAS LAS MEDIDAS DE ACCIÓN SINDICAL QUE NOS ESTÁIS HACIENDO LLEGAR.

MIENTRAS TANTO

A TODOS LOS MÉDICOS

LOS FACULTATIVOS SOMOS, PERSONALMENTE, EL PRIMER Y ÚLTIMO RESPONSABLE DE LA ATENCIÓN PRESTADA A NUESTROS PACIENTES EN EL TERRENO LEGAL, ÉTICO Y DEONTOLÓGICO.

POR TANTO, NUESTRA RESPONSABILIDAD ES BUSCAR LA "EXCELENCIA DEL ACTO MÉDICO", Y POR ELLO TE RECORDAMOS QUE:

*.- LA Hª CLÍNICA DEBE SER "EXCELENTE", TANTO EN EL TIEMPO DEDICADO AL PACIENTE COMO EN SU FORMA.

*.- LAS PRUEBAS DIAGNÓSTICAS COMPLEMENTARIAS DEBEN BUSCAR LA "EXCELENCIA" EN CALIDAD Y CANTIDAD.

*.- LOS JUICIOS DIAGNÓSTICOS SE DEBEN APOYAR EN LA "EXCELENCIA" DE LO ANTERIOR.

*.- LOS INGRESOS Y LAS ALTAS HOSPITALARIAS PERSIGAN LA "EXCELENCIA" EVOLUTIVA DEL PROCESO.

*.- QUE LOS TRATAMIENTOS DEBEN SER "EXCELENTES" Y ACORDES CON LA MAS ALTA CALIDAD TERAPÉUTICA TANTO TECNOLÓGICA COMO FARMACOLÓGICA.

*.- QUE LAS REVISIONES DE LOS PROCESOS NOSOLÓGICOS DE LOS PACIENTES BUSQUEN LA "EXCELENCIA".

Y POR ÚLTIMO,

*.- NO TE DEJES "COACCIONAR" POR NINGUNA ORDEN O SUGERENCIA EMPRESARIAL QUE NO PERSIGA LA "EXCELENCIA" EN LA PRESTACIÓN DE LA ASISTENCIA A NUESTROS PACIENTES Y LA SUBORDINE A LA CONSECUCCIÓN DE LAS CIFRAS ESTADÍSTICAS Y ECONÓMICAS DEL SAS.

Y NO OLVIDES QUE SIN TI LA SANIDAD NO FUNCIONA

¡QUE VALOREN NUESTRA PROFESIÓN!